

La fábrica de Ercros en Flix acoge la visita de estudiantes de gestión y restauración de suelos



Un grupo de 22 estudiantes y tres profesores de las asignaturas de gestión y restauración de suelos contaminados, y suelos contaminados y técnicas de saneamiento, que se imparten en las universidades de Barcelona y de Lleida, han visitado el centro de Ercros en Flix para conocer los procesos de remediación de los terrenos de este centro. La formación en química, farmacia, biología o geología del alumnado ha motivado que el enfoque de la visita haya sido muy técnico.

Gonzalo Navarro, jefe del departamento de sostenibilidad de Flix, fue el encargado de dar la bienvenida y realizar la presentación inicial de la jornada. A su vez, Lara Caso, técnica del departamento de desarrollo sostenible de Ercros, fue la encargada de presentar la gestión de remediación de suelos que se está llevando a cabo en la fábrica de Flix y de acompañar a los estudiantes a ver sobre el terreno las diferentes actuaciones realizadas y el funcionamiento de la planta de tratamiento de aguas asociada.

El profesorado y el alumnado han valorado la visita como muy didáctica y de gran calidad científica.

Flix, 24 de abril de 2023